



# Club Deportivo Caspe

(1923 - 2013)

90 años de historia

6

En febrero de 1956 el club caspolino quiere hacer un reconocimiento público al alcalde Garrido, figura clave en la construcción del nuevo campo de fútbol, buen aficionado y entusiasta colaborador. El Sp. Vgg. Furth de Nuremberg, de gira por España, será el rival elegido, levantando una enorme y evidente expectación en la ciudad. Cinco jugadores del Real Zaragoza reforzaron al CD CASPE: Idígoras, Tolón, Rivas, Pinilla y el juvenil caspolino Mariano Gómez Callao, lográndose un meritorio empate ante el campeón de la Tercera División de Baviera. Al acabar, baile en la Pista Lucero.



*26 de febrero de 1956. Homenaje a José Garrido  
Alineaciones y trío arbitral del partido entre el CD  
Caspe y el Sp. Vgg. Furth.*

Sin embargo, no son buenos tiempos para el club. En lo deportivo, cosechaba resultados mediocres e incluso renunciaba a jugar el

torneo de aficionados; en lo institucional, Ángel Vila termina su mandato y se producirá cierto vacío de poder, recabando finalmente en el propio José Garrido el cargo de presidente (aunque de un modo interino). Pero, paradójicamente, una reestructuración en la Federación Española de Fútbol lleva al Caspe, por primera vez en su historia, a la 3ª División. Un hombre de la casa, Florencio Repollés Julve, tras su paso por clubes como Arenas, Hernán Cortés, Universitaria, Cariñena o Jaca, asume las riendas del desnortado equipo caspolino, diseñando una plantilla basada en gente del pueblo y apuntalada con tres fichajes: Irurita, Mayayo y Martín. Los malos resultados obligarán a incorporar más fichajes: Blázquez, Goñi, Lombardía y el propio Mariano Gómez, en un primer momento; Villar, Illardi, Cesar y Manuel